



## Mit Lichern gegen die Gewalt an Frauen

Die Kerzen rund um den Kugelbrunnen wollten gestern bei feucht-windigem Wetter nicht so recht brennen, deshalb wurden Lichterketten und Taschenlampen angeknipst. Zwei Tage nach dem Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen (25. November) trafen sich

Frauen in der Herner Innenstadt, um sich der Aktion „Wir brechen das Schweigen“ des bundesweiten Hilfetelefons mit der Notruf-Hotline 08000 116016 anzuschließen. Bürgermeisterin Andrea Oehler (3.v.l.) erinnerte daran, dass in Deutschland jede vierte Frau Ge-

walt erlebt hat, europaweit sogar jede dritte. Das Frauenhaus, die Beratungsstelle Schattenlicht, der Weisse Ring, die Gleichstellungsstelle und andere Institutionen demonstrierten mit einer Schweigeminute ihre Solidarität mit den Gewaltopfern.

FOTO: RALPH BODEMER